



日々前進

令和5年8月25日
倉敷市立郷内中学校 第1学年
学年だより 第6号



2学期は行事が盛りだくさん!

36日間の夏休み。みんなどのように過ごせましたでしょうか? 「あっという間!」「もっと長ければいいのに・・・」これがみんなの気持ちですよね。わかりますよ。先生たちも同じだったから。ゆったりできる時間はやはり貴重です。でも、いろいろな経験を積み重ね、先に進んでいくこともとても大事!

今日から2学期がスタートします。学習面では、どの教科もさらに複雑になり覚えるべきことが増えてきます。そして、多くの行事が待っています。文化祭、体育会、神戸防災学習、生徒会役員選挙、新人戦。何事もなんとなくやり過ごせばなんとなく終わっていきます。でも、自分の取り組み方ひとつで、それが「なんとなく」から「喜び」「悔しさ」「感動」が生まれるものになり、内面の成長へと大きくつながっていきます。周りの人たちと同じ気持ちで頑張ることができれば、そこには自然と「輪」や「絆」が生まれてくるでしょう。自分一人では味わえないものがきっと何かあるはず! その「何か」をそれぞれで見つけてほしいと思います。

何はともあれ新学期!! スイッチを切り替えて、頑張っていきましょう!!

2学期の主な行事

9月13日(水) 生徒会役員選挙・・・いよいよ1年生からも学校の中心になって動く人が出ます!

10月5日(木) 文化祭・・・合唱コンクールや展示などが行われます。

10月26日(木) 体育会・・・4年ぶりの1日開催です! 種目も盛りだくさん!

11月14日(火) 15日(水) 神戸防災学習・・・何があったかを知り、自分の目で見て、しっかり考える2日間にしましょう!



保護者の皆様へ

部活動などで来ている生徒を見かけると、少し体も大きくなりたくましくなっているように感じます。1学期には学年行事や諸活動にご協力いただき、ありがとうございました。2学期も保護者の皆様の声をしっかり聞かせていただきながら取り組んで参りたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

また、まだまだ暑い日が続くと思います。子どもたちが健康に学校生活を送れますよう、生活リズムの調整などご家庭でもお声掛けをお願いします。